



## **Unillanos y Ecopetrol implementarán proyecto para el manejo ambiental en cuencas hídricas**

La Universidad de los Llanos y Ecopetrol unen esfuerzos mediante el convenio marco de colaboración 5211592, para identificar de manera concertada con las comunidades de los ríos Guayuriba, Ocoa, caños Quenane y Quenanito, alternativas para el manejo ambiental adecuado de estos afluentes.

El proyecto busca atender a las inquietudes mostradas por la comunidad de estos sectores, como en el caso del Consejo de Cuenca del río Guayuriba, respecto a la preocupación por el deterioro ambiental al que se han visto sometidos estos afluentes por la industria petrolera, la agroindustria, el crecimiento urbanístico desordenado y la extracción de material de los cauces.

“Mediante el desarrollo del proyecto se conocerá el estado de estas áreas a través de estrategias educativas, investigación y proyección social”, explicó Marco Aurelio Torres, director de la Maestría en Gestión Ambiental Sostenible, unidad responsable de ejecutar este convenio.

El plan de acción está contemplado para tres años y beneficiará a las comunidades de Villavicencio, Acacias, San Carlos de Guaroa y Puerto López, que han sido activas en el proceso y de las que se han vinculado profesionales que adelantan estudios de la Maestría en Gestión Ambiental Sostenible en Unillanos.